



*“...hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual.”  
– I Corintios 2:13*

## Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en lugares aún no alcanzados.

Segunda Reunión de Coordinadores de SIMES a realizarse en Agosto 2022.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

## Próximas Actividades

**Mayo 01** – Conferencia 2 de Antropología Teológica en San Salvador.

**Mayo 10** – Inicia curso de Filosofía de la Educación Cristiana en Santa Ana.

**Mayo 14** – Inicia curso del Evangelio de Marcos en Metapán.

**Mayo 14** – Inicia curso de Sociología Pastoral en Santa Ana, a distancia.

**Mayo 20** – Inicia curso de Eclesiología en ciudad de Ahuachapán.

**Mayo 21** – Conferencia 2 de Sociología Pastoral en Santa Ana, presencial.

Cuando la iglesia en Corinto recibe este mensaje del apóstol Pablo, enfrentaba una realidad similar a la nuestra. Esta realidad tiene que ver con la condición del mundo y nuestra responsabilidad cristiana. El mundo actual está perdido y muriendo; ante tal situación, los cristianos hemos recibido la demanda divina de compartir las verdades espirituales a este mundo. La revelación de Dios es la única fuente de poder que es capaz de transformar al mundo y sujetarlo a los grandes propósitos divinos. Por ello, la demanda del cristiano es compartir la revelación divina y no cualquier otra revelación. La razón es porque solamente la revelación divina es redentora (II Tim. 2:15) antes que transformadora (II Tim. 3:16-17). Cualquier otro tipo de saber o conocimiento puede convencer al mundo pero no puede redimir al hombre. La educación teológica está unida a esta gran demanda divina cuya naturaleza es pedagógica y misionera. La enseñanza fiel de las Escrituras solo es posible cuando se realiza bajo el poder del Espíritu Santo, porque Él las inspiró y es el canal indispensable de comunicación en el proceso de perfeccionamiento de los santos. Permitir que algo o alguien más ocupe esa función directriz conducirá a que el proceso de perfeccionamiento no sea consumado. Así que, una educación teológica que busca rebasar los límites de la sabiduría humana siempre estará sujeta a la voluntad de Dios revelada en las Escrituras y dependerá de la guía del Espíritu Santo en la preparación de los santos para la obra del ministerio. Durante el mes de Abril, todas las actividades de SIMES siguen enfocadas en seguir siendo una institución al servicio de Dios y la iglesia. El proceso no es fácil pero, sin duda, es provechoso porque sus frutos glorifican a Dios. Enseñar las verdades bíblicas antes que la sabiduría humana, sigue siendo la premisa fundamental de nuestra labor.

Durante la primera semana del mes hubo varias actividades en los centros de estudio. El día Viernes 01 inició el curso de Antropología Teológica en el Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) en la ciudad de San Salvador. En esta ocasión, la profesora Vivian Gutiérrez dictó la primera de las dos video-conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió el origen del hombre, la imagen de Dios y la naturaleza dual del hombre. Este es el segundo curso que SIMES ofrece en este centro de estudios durante este año con una duración de dos meses. El grupo se mantiene muy constante con quince estudiantes de Licenciatura y Maestría. El día Jueves 07 participé en el Encuentro Regional de Oración. Tuve la oportunidad de compartir el devocional bíblico titulado “Sirviendo con Esperanza” basado en la epístola a los Efesios 1:18. Esta es una actividad promovida por el Rev. José Ramírez, Decano de MINTS Centroamérica y provee un espacio virtual muy necesario para la convivencia espiritual por medio de la lectura bíblica y oración colectiva en la región. El día Viernes 08 se realizó la segunda conferencia del curso Hechos de los Apóstoles en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). El profesor Mario Corleto estuvo presente para desarrollar una jornada de tres horas de clase en las que se estudió los componentes de la Misiología de la iglesia en el libro de los Hechos. El grupo está compuesto por catorce estudiantes, diez presenciales y cuatro a distancia.

El día Sábado 09 hubo dos actividades académicas. Por la mañana, se desarrolló en modalidad a distancia la segunda conferencia del curso de Historia de la Post-Reforma en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). El profesor Carlos Chávez dictó la segunda video-conferencia en una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la denominada Era Inconclusa que comprende a partir del siglo XX hasta la actualidad. Este curso tendrá una duración de dos meses. Por la tarde, se realizó la segunda conferencia del curso de Sociología en Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). Estuvo presente el profesor Carlos Martínez quien desarrolló una jornada presencial de tres horas de clase en que se estudiaron los impactos de la Globalización en el Protestantismo. Este es el segundo curso que se ofrece durante este año en este centro de estudios con una duración de ocho semanas. El grupo mantiene nueve estudiantes.



En la segunda semana hubo pocas actividades académicas en los centros de estudio; así que, dedique tiempo para iniciar la preparación de mi cuarto aporte al programa doctoral de MINTS. En esta ocasión, me enfocaré en el área de historia de la iglesia y escribiré un curso sobre historia de la adoración, con el deseo que sea de edificación al igual que mis tres aportes anteriores. Confío que Dios me guiará durante la redacción. El día Miércoles 12 se realizó la tercera conferencia del curso Introducción a la Teología en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. Estuvo presente la profesora Vivian Gutiérrez quien desarrolló una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la historia y desarrollo de la dogmática, con énfasis en la dogmática reformada. Este es el segundo curso que se ofrece durante 2022 a este nuevo grupo que está integrado por diez estudiantes de Licenciatura bajo la coordinación local de hermano Miguel Clavel.

Durante la tercera semana hubo actividades académicas en algunos centros de estudio. El día Viernes 22 se realizó la tercera conferencia del curso Hechos de los Apóstoles en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). El profesor Mario Corleto estuvo presente para desarrollar una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la importancia del Concilio de Jerusalén y la Raíz Eclesiológica en el libro de Hechos. El curso ha sido diseñado para tener una duración total de ocho semanas. El día Sábado 23 dio inicio el curso de Psicología Pastoral en el Seminario Teológico Gracia y Verdad (SEBIT) en la ciudad de Santa Ana. Estuvo presente el profesor José Mario Corleto quien dictó la primera de dos conferencias presenciales que ofrecerá en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se desarrollaron varios temas desde la perspectiva bíblica: los fundamentos de la psicología, el hombre como ser psicológico, las etapas del desarrollo humano, el aprendizaje y la memoria. El grupo está integrado por once estudiantes activos, diez de Licenciatura y uno de Maestría.

En la última semana, también hubo actividades académicas y algunas administrativas. El día Miércoles 27 fui invitado por el hermano Enoc Torres, Coordinador Nacional de MINTS Honduras para compartir una conferencia virtual a jóvenes de John Calvin Christian School. El tema fue “Integridad frente a la Postmodernidad” basado en la epístola a los Romanos 12:2. Siempre es un privilegio compartir educación teológica con las nuevas generaciones, esperando que Dios levante a nuevos siervos entre ellos. El día Sábado 30 viajé a la ciudad de Santa Ana para participar en la Primera Reunión de Coordinadores correspondiente al año 2022. Dirigió esta reunión el Rev. José Ramírez, Decano de MINTS-Centroamérica en forma virtual desde Toronto, Canadá. Hubo participación de seis centros de estudios y los miembros de la Junta Ministerial. El devocional estuvo a cargo del Licenciado Carlos Chávez, Presidente de SIMES, y fue titulado “La Santidad en la Familia Cristiana” (Efesios 1:1-4). Luego de un breve receso, hubo tres mesas de trabajo para tratar asuntos ministeriales, financieros y académicos. El detalle de esta reunión está contenido en el Acta correspondiente.

Concluimos el mes con la finalización del programa de idiomas bíblicos de MINTS (cinco cursos) que durante quince meses estuve desarrollando con un grupo de cinco estudiantes de Maestría, la mayoría de ellos sirven como profesores de SIMES. Los cinco cursos fueron: Hebreo Introductorio, Hebreo I, Griego del Nuevo Testamento, Griego y Exégesis, y Exégesis Bíblica Avanzada. Nuestra familia también está muy agradecida con Dios porque este mes mi esposa Vivian concluyó los estudios de la Maestría en Divinidades, su segunda Maestría en el programa de MINTS. Esperamos que pueda graduarse junto a los graduados de SIMES al final de este mismo año.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir avanzando en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante el año 2022.

**Marvin J. Argumedo,**  
Director Nacional SIMES

**Más Información:** (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | [simes.contacto@gmail.com](mailto:simes.contacto@gmail.com)  
[www.simesvirtual.jimdofree.com](http://www.simesvirtual.jimdofree.com)

